

Erlebnis-Sonntag steht bevor

Faltplan informiert über das Programm auf dem Heuberg

HEUBERG (vo) - In zwei Wochen ist es wieder soweit. Am 25. September steht der Heuberg-Erlebnis-Sonntag für die ganze Familie an. Die jährlich wiederkehrende Großveranstaltung lockt jedes Jahr zahlreiche Besucher in die Heuberggemeinden.

Zum siebten Mal veranstaltet der Verein „Heuberg aktiv“ in den drei Heuberggemeinden Deilingen, Gosheim und Wehingen einen verkaufsoffenen Sonntag. Über 40 Fachgeschäfte nehmen in diesem Jahr teil. Zudem gibt es eine Reihe von Attraktionen, wie beispielsweise den sechsten Heuberger Flohmarkt in Wehingen, zu dem sich über 110 Händler angesagt haben, oder das fünfte Seifenkistenrennen in Gosheim. Und auch in Deilingen und

Delkhofen warten eine Reihe von Angeboten auf die Besucher.

Damit die Besucher wieder überall bequem hinkommen, können sie zwischen Deilingen, Gosheim und Wehingen im 30-Minuten-Takt kostenlos mit dem Bus fahren. Die Heuberg-Aktiv-Sonderbusse, organisiert von TuTicket, halten dabei zum Teil an öffentlichen Bushaltestellen, zum Teil aber auch an etwas abgelegenen Geschäften.

Über das komplette Programm informiert ein großer **Faltplan**, der in den teilnehmenden Geschäften erhältlich ist oder im Heubergportal www.heuberg-aktiv.de heruntergeladen werden kann.